

## tri des déchets : un deuxième Ecopoint testé à Ouchy

**On observe depuis plusieurs années une augmentation des déchets en ville. Pour y faire face, la Ville teste depuis six mois l'Ecopoint urbain, un prototype de poubelle qui offre, aux abords de la place Bel-Air, sept solutions de tri. Face aux résultats encourageants de ce premier essai, un second Ecopoint est installé aujourd'hui dans la zone touristique d'Ouchy. Si le concept s'avère concluant, il pourra être étendu à d'autres lieux sensibles de la ville.**

L'augmentation démographique, l'évolution des habitudes en matière de restauration à l'heure du repas de midi ou encore l'arrivée des journaux gratuits génèrent une augmentation des déchets sur la voie publique. Les rues à forte densité piétonne sont particulièrement touchées. De plus, même si l'attente des Lausannois reste grande à l'égard de la propreté en ville, certaines personnes n'hésitent pas à jeter leurs déchets au sol ou à ne pas ramasser les crottes de leurs chiens.

Face à ce constat, la direction des travaux a mandaté *Summit Foundation*, une fondation suisse à but non lucratif active dans le domaine de la protection de l'environnement, pour développer et tester un prototype de poubelle d'un genre nouveau: l'Ecopoint urbain. Réalisé en collaboration avec le service des routes et de la mobilité, un premier Ecopoint offre depuis décembre 2006, aux abords de la place Bel-Air, une solution qui permet, en plus de la récolte des déchets et des mégots de cigarettes, cinq possibilités de tri : le verre, le pet, l'alu, les piles et les journaux. Un distributeur de sachets pour ramasser les crottes de chiens est aussi à disposition.

### un deuxième essai à Ouchy

Face aux résultats encourageants de cet essai dans une zone très fréquentée du centre ville, un second Ecopoint est installé aujourd'hui dans la zone touristique d'Ouchy, au sud de la place de la Navigation, le long du quai des Savoyards (à proximité de la place de jeux). Après la période test, un bilan global sera établi, d'ici la fin de l'année, pour vérifier si ce concept de tri des déchets sur la voie publique pourra être étendu à d'autres lieux sensibles.

Parallèlement, la Ville de Lausanne va installer 300 nouvelles corbeilles à déchets dans les lieux à forte densité piétonne. Les nouveaux modèles, d'une plus grande contenance, seront munis de cendriers, de distributeurs de sachets pour crottes de chien et d'un couvercle.

La direction des travaux

### Pour tout renseignement complémentaire :

- **Olivier Français, directeur des travaux, tél. 021 315 52 00**
- **Marcel Boillat, chef de la division Entretien au service des routes et de la mobilité, tél. 021 315 54 35**

Lausanne, le 15 juin 2007